

Tango triste in Argentinien

Ausgabe 342 - Dezember 2002

20 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

Der IWF-Tango geht weiter Ein Jahr nach dem Sturz von De la Rúa befindet sich Argentinien in schlechter Gesellschaft. Irak, Liberia, Simbabwe – in diese Reihe, die sich fast wie ein Auszug aus der Washingtoner Liste „Terror unterstützender Länder“ liest –, hat sich im November auch das ...

GUATEMALA

- **Friedensverträge beseitigen keine Probleme**
Interview mit Nery Rodenas vom Erzbischöflichen Menschenrechtsbüro in Guatemala-Stadt

ARGENTINIEN

- **Kein zweites Brasilien**
Allianzen, Grabenkämpfe und Repression: der steinige Weg der argentinischen Opposition
- **Menem gegen Duhalde**
Der Machtkampf innerhalb der peronistischen Partei
- **Argentinien ist nicht pleite**
Interview mit dem Ökonom Claudio Lozano
- **Das Jahr nach De la Rúa**
Eine Chronologie
- **Armee des Hungers**
In Argentinien durchwühlen Arbeitslose den Müll
- **Gewöhnung an die Wohnungslosen**
Die verfehlte Wohnungspolitik in Argentinien

URUGUAY

- **Das Ende der Blanquirados**
Die Blancos verlassen die Regierungskoalition mit den Colorados
- **Ein Paradies verliert seinen Reiz**
Das Ende der Straflosigkeit in Uruguay steht bevor
- **Totenruhe der Verschwundenen Uruguays**
Juan Gelman sucht seine Schwiegertochter María Claudia

CHILE

- **Ohne das Land sind wir keine Menschen mehr**
Der Kampf der südchilenischen Mapuche gegen den Staudamm Ralco scheint hoffnungslos.

BRASIL IEN

- **Bis jetzt war es einfach**
Lula (PT) hat es im vierten Anlauf haushoch geschafft: Brasilien wird ab dem Jahreswechsel von einem linken Präsidenten regier

ECUADOR

- **Wahl zwischen „Arm und Reich“**
Multimillionär oder Ex-Oberst: Ecuador wählte am 24. November seinen neuen Präsidenten
- **Das stille Sterben im Tal der Hundertjährigen**
Im bergigen Süden Ecuadors leben die vielleicht ältesten Menschen der Welt

VENEZUELA

- **Dialog predigen, Gewalt dulden**
Der Rückhalt für Hugo Chávez schwindet
- **Ich folge nicht einem Mann**
Interview mit der venezolanischen Abgeordneten Elsa Castro

MEXI KO

- **Schmutziger Krieg in Loxicha**
Seit 1996 ist die Region im mexikanischen Bundesstaat
- **Von kämpferischen Frauen in Loxicha**
Estela García setzt sich in Oaxaca für die Menschenrechte ein

LITERATUR

- **Wenn Männer morden und Frauen darüber schreiben**
Roberto Bolaño setzt ein „weibliches“ Zeichen der Erinnerung: ein „Amuleto“

KULTUR

- **Favela im Fokus**